



続く梅雨空

台風一過、梅雨空が吹き飛んでくれることを期待していたのですが、思うようにはいきませんでした。30日（月）は、気持ちのよい青空を見る事ができましたが、次の日からは梅雨空に逆戻り。プール開きも控え、青空が恋しい毎日です。明日は久しぶりに晴れの予報となっています。洗濯物がたくさん並ぶことでしょうね。台風は大した被害を残さずに去ってくれたので、何よりでした。今年は、台風が多い年になるのかもしれません。

避難訓練実施

東北大震災発生以来、県内の学校でも津波対策についての具体的な案づくりが求められるようになってきました。今まで地震については避難訓練を実施しておりましたが、津波を含めての訓練は行っておりませんでした。そこで、5月19日（木）の日に、地震と津波の避難訓練を行いました。

今まで、揺れたら机の下に隠れ、すぐに運動場に避難していましたのですが、今回は机の下にしばらく隠れ、それから学校裏の高台に避難するようにしました。学校は、海拔73mの高さにあると聞いていますので、大丈夫だとは思っていますが、何が起るかわかりません。山にあがる道の途中まで、2分で避難できました。あがろうと思えば、後30mほどはあがれると思います。逆に秋山小で心配なのは、その山の土砂崩れです。市の想定では、校舎1階の西側（音楽室、家庭科室）は、土砂が流れ込む区域に想定されています。変化があった場合には、運動場側に逃げないといけません。津波と土砂崩れでは、逃げ方が反対になりますから、子どもたちにはきちんと指導していきたいと思います。

【避難訓練の様子】



おにぎりづくり

弁当の日に備えて、おにぎりづくりをしました。子どもたちはおにぎりづくりに興味津々でした。弁当の日のもつよさがわかった気がします。第1回目を6月13日（月）に予定しています。撮影も含めて御協力をお願いします。

【おにぎりづくりの様子】



6月のオークランドデー（5・6年）と集合学習（2～4年）

6月 9日（木）北方中学校：「オークランドデー」

北方小学校：「集合学習」

6月 23日（木）北方中学校：「オークランドデー」

※ 北方中は、椎の木が多いこと。そして、ディズニーランドのように楽しいところだということから、中学校で行う学習を「オークランドデー」と呼ぶようになりました。